



橘小学校ホームページのQRコードです。

「輝け！橘っ子」通信

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

あっという間に2月も半分が過ぎ、6年生の卒業まで、あと18日となりました。6年生の教室前にはカウントダウンカレンダーが貼られています。今年度の6年生はチームワークばっちり、1年生から5年生が楽しく学校生活を過ごせるように、一緒に登校したり、遊んだり、運動会や集会をリードしたり、困ったときは助けてくれたりと、本当にたくましく、頼りがいがありました。あと少しでお別れかと思うと、寂しくてたまりません。各学年では卒業式で歌う歌や呼びかけの言葉の練習を始めています。3月13日の卒業式では、在校生・教職員一同が笑顔で卒業をお祝いしたいと思います。

今年度最後の授業参観

2月7日(金)、今年度最後の授業参観を実施しました。保護者の皆様のご参観、ありがとうございました。また、来年度のPTA役員についても熱心にご協議いただき、ありがとうございました。多くの方に快く役員をお引き受けいただき、感謝しております。新年度の役員については、後日お知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。



1年生。けん玉の技を披露。



鍵盤ハーモニカの演奏も披露。



2年生。校外学習の成果を披露。



「こぎつね」の演奏を披露。



3年生。一年間の思い出を発表。。



3年の学習を振り返って感想発表。



4年生。学習のまとめをプレゼン発表。



学習内容についてクイズを出題。



5年生。心に残った学習について発表。



自作のプレゼン資料で発表。



6年生。学習内容についてのクイズ大会。



保護者の方も参加していただきました。

ドッジボール集会をしました！

2月14日(金)、6年生の企画・運営でドッジボール集会を実施しました。四つのはのびのびのびによるリーグ戦で、この日は2試合を行いました。寒さを忘れるほどの楽しい時間となりました。6年生の皆さん、ありがとうございました。



対戦チームと試合前の挨拶。



ジャンケンでボール権を決める。



ねらいを定め勢いよくボールを投げる。



あてられないように、逃げ回る子どもたち。

3年生のクラブ見学

2月13日(木)、3年生がクラブ見学をしました。どのクラブ活動も魅力的で、どのクラブに入るか迷っている3年生もいました。すでに「このクラブに入る」と決めている3年生もいました。来年度の活動が今から楽しみですね。



スポーツクラブ。



バドミントンクラブ。



パソコンクラブ。



ものづくりクラブ。

学校のホームページ内の「学校紹介」の中に、子どもたちが歌った校歌の音声をアップしております。掲載に関する同意書のご提出ありがとうございます。下のQRコードを読み取ってください。

